

## PRESSEMELDUNG

### Internationale Hilfsorganisation öffnet am kommenden Samstag die Türen: **Internationale Arbeit für Menschen in Not**

Seit 1979 geht konkrete und nachhaltige Hilfe für Menschen in Not von Kaufbeuren aus in Welt. Die medizinischen Teams in den roten Westen haben sind bekannt, weltweit. Ihre engagierte, ehrenamtliche Arbeit ist geschätzt. Ihre Schnelligkeit ist beeindruckend. **humedica** ist eine international agierende Organisation, die größten Wert auf ihre bayerische, ihre Allgäuer Identität legt.

Warum das so ist, wie die Hilfe funktioniert, welche Projekte weltweit betreut werden, wie man die Arbeit auch jenseits von Spenden unterstützen kann, was die Motivationsgeber für die Einsatzteilnehmer sind, wer die langfristige Projektarbeit im Ausland betreut; all das können Besucher des **Tages der Offenen Tür** am kommenden Samstag, den 14. Juli 2012 ab 9 Uhr rund um die **humedica**-Hauptzentrale in Neugablonz (Goldstraße 8) erfragen und erleben.

Das Team im Allgäu hat sich viele Gedanken gemacht und ein spannendes Programm für Besucher jeden Alters entwickelt, auch die Kleinsten werden etwa bei Kistenklettern oder dem Bemalen der eigenen Gipshände sowie anderen Spielen auf ihre Kosten kommen. Selbstverständlich sorgen die **humedicaner** auch für das leibliche Wohl ihrer Gäste, setzen dabei auf gute deutsche Grillkost sowie leckeren Kaffee und selbstgemachten Kuchen.

*„Wir sind sehr glücklich, immer wieder so intensive Unterstützung aus unserer Heimat zu erfahren“, sagt humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß im Vorfeld. „Darum ist es uns besonders wichtig, den Menschen in unserer Region auch die Chance zu geben, unsere Arbeit kennenzulernen und zu sehen, was mit ihrer Unterstützung passiert.“*

Besonders interessant dürfte für Besucher der Umstand sein, dass nicht nur die Mitarbeiter der Hauptzentrale für etwaige Fragen zur Verfügung stehen und ihre Arbeit vorstellen, sondern auch die Leiter der langfristig angelegten, internationalen Projekte sich für eine Woche in Kaufbeuren aufhalten, somit am Tag der offenen Tür anwesend sind und sich auch auf einen Tänzelfestbesuch am Wochenende freuen. Im Rahmen verschiedener Kurzvorträge werden die Besucher aus Sri Lanka, Indien, Brasilien, Äthiopien oder auch Israel erklären, wie die Hilfe in den Empfängerländern umgesetzt wird.

**humedica** lädt alle Freunde und Förderer, alle Interessierten herzlich zu diesem **Tag der Offenen Tür ein**, dessen Programm um 9 Uhr mit einem Gottesdienst startet und gegen 16 Uhr endet.

#### Medienkontakt

**humedica e. V.**  
Abteilung PR

**STEFFEN RICHTER**  
Pressesprecher  
Sachgebietsleiter PR

**.Fon** 08341 966 148 45  
**.Mobil** 0151 222 80 234

**.eMail** s.richter@humedica.orgPr